



Spieleabend und Jugendvereinsmeisterschaft Tischtennisverein von Geismar 1946 e.V.

Anfang Dezember 2015 fand der traditionelle Spieleabend des TTV im Vereinsheim des MTV Geismar statt.

Am wunderschön geschmückten Tannenbaum wurde wieder geknobelt, Doppelkopf und Skat gespielt. Beim Knobeln siegte Ute Semmelroggen, die in den letzten Jahren immer Doppelkopf gespielt hat, diesmal wohl ahnte, dass das Würfelglück auf ihrer Seite ist.

Beim Doppelkopf belegte Hans Römermann den ersten Platz. Beim Skat erspielte Dieter Dumke nach drei Runden die höchste Punktzahl der Teilnehmer. Die 24 Teilnehmer blicken auf einen geselligen Abend zurück.



Am 18.12.2015 fanden die Jugendvereinsmeisterschaften statt.

In diesem Jahr konnten wir dazu rekordverdächtige 20 Teilnehmer im Alter von 7 Jahren bis 17 Jahren begrüßen (siehe Foto).

Gespielt wurde in drei Leistungsklassen jeweils jeder gegen jeden und einem abschließenden Finale. In der Klasse der Jugend C konnte sich unser Neuzugang Jonte Prautzsch vor Theo Schell und Luca Brennecke durchsetzen. Sieger in der Klasse Jugend B wurde in diesem Jahr Mattis Bolli, der im Finale gegen Linus Steinmetz als Sieger vom Tisch ging. Dritter wurde Leo Mauritz.

In einem packenden Finale der Klasse Jugend A bezwang Tobias Fiekers seinen Mannschaftskameraden Max Bollerhei und konnte damit den Titel des Vereinsmeisters verteidigen. Den dritten Platz belegte Marc Schramm.

Es war eine gelungene Veranstaltung, die bei Pizza und Punsch einen schönen Jahresabschluss fand. Besonderer Dank gilt an dieser Stelle den Trainern und Mitorganisatoren Karolin Oetken und Marius Oberdiek. ■

(Text: Sandra Schwarzer, Martin Zelazny, Foto: Frank Oberdiek)